
4 Pièces

99 m²

Réf. W-02WGQE

822 000 €

Paris 20Eme
Appartement à vendre (75020)
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Engel  & Völkers vous présente en exclusivité un superbe appartement

familial  de  100  m²,  prêt  à  accueillir  votre  famille.Situé  au  3ème  étage

d'une  belle  copropriété  très  bien  entretenue  et  sécurisée,  dans  le

chaleureux  et  prisé  quartier  de  Pelleport,  cet  appartement  représente

une  opportunité  exceptionnelle.Ce  bien  lumineux  et  parfaitement

agencé  se  compose  d'une  entrée  accueillante,  d'un  salon  spacieux

idéal  pour  des  moments  en  famille,  de  trois  chambres  dont  une

élégante  master  suite,  d'une  cuisine  indépendante  entièrement

équipée, et de toilettes séparées. La distribution optimale des ...

Engel & Völkers exclusively presents a superb 100 m² family apartment,  ready to

welcome your  family.Located on the  3rd  floor  of  a  beautiful,  very  well  maintained

and secure condominium, in the warm and popular Pelleport district, this apartment

represents  an  exceptional  opportunity.This  bright  and  perfectly  appointed  property

consists of a welcoming entrance, a spacious living room ideal for family moments,

three  bedrooms  including  an  elegant  master  suite,  a  fully  equipped  independent

kitchen,  and separate  toilets.  The optimal  distribution  of  rooms ensures  maximum

living comfort. In addition, ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
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